

# Du 1<sup>er</sup> au 12 février 2021

César a fêté ses 6 ans avec un gâteau Super Mario en forme de 6 !



Nous avons accueilli deux nouvelles élèves :

← Raphaëlle

Azelle →



En ateliers, nous avons peint avec **des billes** et cherché des billes avec **des pinces** ou avec les doigts dans une boîte remplie de graines.



En motricité nous expérimentons le tir et des courses en relais avec **les gros ballons** !



**Baptiste**, le papa de Sacha, qui est **musicien**, est venu nous présenter sa **guitare** ! Nous avons pu **cordes** avec ou sans le



ensuite joué des morceaux de différents styles : jazz, rock, metal...

**Clare**, la maman de Lewis, qui est anglaise, est venue nous apprendre à parler

**anglais** ! Nous avons appris à prononcer le nom de quelques animaux, parties du corps, couleurs et aliments !

